

# PlantaDoce.

Público

## Castilla y León adjudica a Grifols el reparto de reactivos en Soria por 1,9 millones de euros

La farmacéutica suministrará a la Gerencia Asistencial Sanitaria de Soria 90.000 reactivos de determinación Covid-19 por test molecular específico (TMA).

A. Escobar  
10 nov 2020 - 04:55



Grifols consigue un nuevo contrato vinculado con el coronavirus. La farmacéutica española, especializada en la producción de productos hemoderivados, ha formalizado un contrato con el Gobierno de Castilla y León en materia de diagnóstico y protección contra la pandemia, firmando un acuerdo de 1,9 millones de euros, según se desprende de la plataforma de contratación autonómica.

A través del Servicio de Salud de Castilla y León, el Ejecutivo autonómico ha sellado el contrato con la farmacéutica propiedad de la familia Grífols para el reparto de reactivos de determinación Covid-19. **Este concurso se ha realizado a través de Grifols Movaco**

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/castilla-y-leon-adjudica-a-grifols-el-reparto-de-reactivos-en-soria-por-19-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

, la sociedad bajo la que se agrupa el negocio de Barcelona y Andorra y titular de áreas como *biosciences*, diagnóstico y hospitalario. El plazo de ejecución del contrato es de seis meses.

De acuerdo con la resolución del concurso, Grifols suministrará a la Gerencia Asistencial Sanitaria de Soria 90.000 reactivos de determinación Covid-19 por test molecular específico (TMA). Esta prueba permite la detección del virus Sars-Cov2 en plasma, sangre y muestras respiratorias, con una sensibilidad equivalente o incluso superior a otros test moleculares, disponibles actualmente, como los basados en PCR.

## Los primeros 40.000 test se repartirán en 2020, mientras que los 50.000 test restantes se suministrarán en 2021

Grifols comenzó el desarrollo de su test para detectar SARS-CoV-2 la primera semana de febrero, gracias a una combinación de esfuerzos de sus equipos en San Diego (Estados Unidos), Bilbao y Barcelona.

Según consta en el documento del contrato, hay tres plazos de pago y el precio unitario de cada prueba es de 18 euros. Para 2020 se repartirán 10.000 pruebas en un primer tramo y 30.000 pruebas en un segundo tramo. Para 2021 se entregan 50.000 pruebas.

Este no es el único contrato que Grifols ha cerrado con las administraciones españolas en los últimos meses y vinculado con la pandemia. A finales de mayo, la multinacional cerró un acuerdo con la Generalitat catalana para suministrar 500.000 pruebas rápidas de detección de anticuerpos tipo IgC/IgM anticoronavirus (Sars-Cov2) por un total de 544.500 euros.

## La compañía ha alcanzado un ebitda de 984 millones de euros entre enero y septiembre de 2020

Grifols ganó 486 millones de euros hasta septiembre, un 14,7% más que en los nueve primeros meses de 2019. Los ingresos aumentaron un 7,8%, hasta alcanzar 4.031

---

# PlantaDoce.

---

millones de euros, según los últimos resultados disponibles.

El resultado bruto de explotación (ebitda) de Grifols en los nueve primeros meses se ha situado en 984 millones de euros. La farmacéutica reconoce que estos resultados se deben a los esfuerzos de la compañía y especialmente en innovación, así como el plan de contención de gastos operativos.